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O Vereador Fabiel A. Zarth, MDB, saudou a todos e disse que, inicialmente, com muita 
tristeza, como os dois colegas já falaram anteriormente, mas também com a esperança 
de dias melhores, quer comentar sobre a maior catástrofe natural que assolou a região 
e nosso Município semana passada. Falou que foram horas intermináveis de desespero, 
sonhos perdidos e lama por todos os lados, mas por outro lado, a solidariedade e a 
união de esforços, é o que podemos tirar de bom daqueles momentos de dor, que todos 
nós certamente queremos esquecer. Comentou que agora é um dia de cada vez e, com 
toda certeza, darão a volta por cima. Aproveitou para agradecer de coração todas as 
pessoas que, de uma ou de outra forma, estenderam a mão e se dedicaram em ajudar, 
antes e depois, quem estava precisando. Agradeceu também a comunidade de Linha 
Ano Bom e as todos os voluntários que lá se uniram e fizeram um ponto de alimentação 
e de recebimento de doações, dizendo mais uma vez muito obrigado a todos os 
envolvidos. Salientou não citar nomes para não correr o risco de esquecer ninguém. 
Outro assunto que abordou foi sobre o projeto quarente e oito, que trata da contratação 
de merendeira escolar, afirmando não ser contra o projeto e que não quer ser mal 
interpretado, apenas gostaria de saber porque as novas contratações, para o mesmo 
cargo de um ocupado no momento, porém em extinção, terão trinta e oito porcento a 
mais no valor do salário base, para realizar as mesmas funções e com a mesma carga 
horária. Falou que não pode ser injusto com aquelas pessoas que fazem este serviço 
por vários anos, porém com um valor consideravelmente inferior. Gostaria de um 
posicionamento por parte da administração com relação a este assunto. 


